

平和 茶碗の図 荒川豊蔵氏筆 人間国宝 多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 右写真 平成23年多治見駅前



第46期会長テーマ 「つなげよう奉仕の心」



第 2198例会 2011年7月28日 (木)

お祝い例会

場所: 例会場 点鐘: 12 時 30 分

本日のプログラム

点 鐘

ロータリーソング

手に手つないで

四つのテスト

会長挨拶

出席・スマイル報告

I. G. M. (A グループ報告)

サブリーダー 齋藤 明

委員会報告

幹事報告

お祝い

7月のお誕生日

親睦委員長

点 鐘

来週(8月4日)のお知らせ

- ・定例理事会 11 時 30 分 4F 図書室
- 「卓 話」

会員增強委員長 山田正史君

着信書類

- ・財) ロータリー米山記念奨学会より 理事会緊急決議と寄付増進のお願い
- ・東濃分区ガバナー補佐より (ファイブ・フォー・ワンクラブ) についてのお伺い

他クラブ例会変更のお知らせ

- 中津川 RC→7月28日(木)特別休会
- · 瑞浪 RC → 7月29日(金)午後6時 「鳥安」納涼夜間例会の為

先週の記録

◆出席報告(出席免除者5名内出席者2名)

出席者	欠席者	出席率
33名	3名	91.66%

◆ スマイル報告

投函者 25名 金額 26,000円

- ・本日は宜しくお願いします。 加藤守孝
- ・ 4 5 期会計報告させて頂きます。山﨑正司
- ・45期監査報告者としてしめくくり。

稲垣 昇

・2回目です、宜しくお願いします。

中島竹壽



7月21日、創立会員である 水野義弘さんがご逝去されました。 85歳でした。

去る24日、盛大且つしめやかに 葬儀が執り行われました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。

弔 辞

謹んで水野義弘様の御霊前に哀悼の意を表します。7月3日幹事と共に見舞いに行き、お会いした時には、嬉しそうな顔をされ、手を握る力もあり順調に回復されているように感じました。7月21日突然あなたの訃報に接しました。回復され又お逢いできることとばかり思っていましたので、悲しくてたまりません。

あなたは、昭和41年6月13日の多治見西 ロータリークラブ創立チャーターメンバーです。 それから46年間85歳まで、親睦と奉仕のクラ ブの精神を会員に示してくださいました。第12 期会長、34期には岐阜県第3分区ガバナー補佐 を務められ活躍されました。

特に、国際奉仕活動として台湾の苗栗クラブ との姉妹提携に尽力されました。クラブの例会に は、慈しみ深き笑顔を絶やさず、親睦旅行には、 いつも奥様と二人で参加され、そのやさしい人柄 は、私達ロータリー会員の心の道標でした。

残された奥様やお子様のご悲嘆は、推察するに 胸の張り裂ける思いがいたします。

これからのご遺族をどうか陰ながらお守りください。そしてロータリークラブの会員にはあなたの社会奉仕の精神をいつまでも引き継いでいけるように、あなたの笑顔を送ってください。 水野義弘さん、安らかにお眠りください。

会長 佐藤 正

親子でふれあう PTA 活動 小泉小学校 「親子ふれあいサイエンス」 7月 25 日 (月) 身の回りの物を使った科学遊びを親子で体験





7月のお祝い

会員誕生日

柘植途始江さん 7月23日

夫人誕生日

伊藤正子さん(義弘君夫人)7月6日

I. G. M. 【A グループ】報告 齋藤明

(出席者) リータ・一佐藤八郎 サブ・リータ・一齋藤明

執行部 関谷泰久 R 情報 篠田博文 飯田利夫 山﨑正司 谷口津富 吉川光

大岩順子 日時:7月21日午後6時「松正」 リーダーの佐藤八郎さんがインフォーメーション・グループ・ミー ティングについて、グループでの話し合い・なんでも話し 合う、その事で仲が良くなる等又、身体が一番大切 であり自愛して下さいと挨拶されました。最後に四 つのテストについても話されました。

- ① ロータリー情報クイズ(全20間に挑戦)
- ② 会員増強について

(篠田さん) 20 年前に入会。当時の例会はしっかりしていた。先輩・後輩のけじめ、親睦・格式、世の中の認知度は高かった。女性会員をあと 2、3 人増強すると良い。

(関谷さん) 皆様で声かけをして粘り強く何年もかけて入会して頂く。

(谷口さん) 陶器商は現在一人になってしまいました。現在2人の人に3年間アタックしています。

(飯田さん) 現在の勧誘は難しい。若い人の考えは 家を大切にするのか・・。まず候補者を探し声をか ける。一番大切なのは入会し出席は絶対であること。

(大岩さん) この人が良いと全員が思う人が良い。 女性は家庭があるので難しい面があります。家庭に 理解して頂く事が必要。期間をかけて入会して頂く。

(吉川さん)経済が停滞しているのが悪いのか、世の中が変化しており会員増強の現状は難しい。私が辞めることになったときは、息子を入れカバーする。

(山崎さん) 女性の力が強くなってきている。退会 した人の何人かは奥さんに言われて退会したケース である。奥さんを攻めてみたらどうか。

素晴らしい先輩、仲間に囲まれ、大変有意義な時を過ごさせて頂きました。感謝いたします。会長スローガン「つなげよう奉仕の心」をもって西クラブの活動を頑張ろうと思いました。